

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah penelitian ini yaitu, “Bagaimana cara membongkar kekuasaan pada pemberitaan kasus nenek Asyani dan kayu jati di Kompas.com melalui analisis wacana kritis Michel Foucault” maka penulis memiliki kesimpulan sebagai berikut:

Penulis menemukan adanya pemberitaan media online Kompas.com atas kasus nenek Asyani sebagai pemberitaan yang kurang netral dan berimbang sehingga, merasa perlu untuk mengkritisi pemberitaan Kompas.com dengan cara menyajikan ulasan yang dapat membuat pemberitaan tersebut menjadi netral dan berimbang. Penulis menemukan sumber ketidaknetralan dan ketidakberimbangan pemberitaan tersebut adalah pada kekuasaan yang dimiliki oleh pihak Perhutani dan aparat hukum untuk menjadikan nenek Asyani sebagai pencuri kayu jati. Maka, untuk membuat opini pemberitaan yang berimbang dan netral, kekuasaan dan wewenang yang ada pada pemberitaan kasus tersebut dapat dibongkar melalui teori Michel Foucault dengan pendekatan Knowledge atau pengetahuan dan Etnometodologi yang menyajikan berita berdasarkan unsur historis suatu kondisi, persoalan sosial, kondisi politik, ruang lingkup dan keseharian nenek Asyani.

Disini Penulis menemukan peran besar media sebagai pembentuk opini publik, menjadi media yang menjembatani komunikasi antara pemerintah dan rakyat, menjalankan fungsi pengawasan, hingga melakukan misi sosialisasi untuk

edukasi masyarakat, belum dilaksanakan dengan baik. Dalam hal ini, independensi atau mandiri tidak terpengaruh oleh siapapun media harus dapat terjaga agar bisa berperan netral di masyarakat.

5.2. Saran

Saran yang ditujukan kepada media online sebagai penyaji berita kepada seluruh masyarakat khususnya kepada media online Kompas.com diharapkan dapat menjadi partner pemerintah dalam menyajikan pemberitaan akurat, faktual sesuai keadaan yang ada dan secara berimbang dengan netral tidak berpihak kepada pihak tertentu agar dapat memberikan objektivitas terhadap suatu pemberitaan, sehingga opini atau kesimpulan oleh masyarakat atau publik adalah opini atau kesimpulan yang tepat atas suatu pemberitaan.

Saran untuk peneliti diharapkan mempunyai data lebih beragam dan cepat menguasai permasalahan secara tepat, efisien dan menyeluruh, serta menggunakan waktu dan jarak yang jauh semaksimal mungkin agar penelitian dapat berjalan dengan lancar sesuai tujuan yang diharapkan dalam penelitian ini.